

# Boletín informativo

## No. 056

19 de octubre de 2023

### UNIMETA PRESENTE EN LA CONFERENCIA LATINOAMERICANA DE ESCUELAS Y FACULTADES DE ARQUITECTURA CLEFA 2023



La Escuela de Arquitectura de la Corporación Universitaria del Meta - UNIMETA continúa comprometida con la excelencia en sus procesos. Por esta razón, del 2 al 5 de octubre de 2023, Camila Montoya, Néstor Gutiérrez y Maicol Villamor, estudiantes del programa de Arquitectura, acompañados por el profesor Esteban Quiñones, asistieron a la Conferencia Latinoamericana de Escuelas y Facultades de Arquitectura CLEFA 2023, que se llevó a cabo en la ciudad de Bogotá.

En esta ocasión, nuestros estudiantes no solo participaron en una enriquecedora agenda académica e investigativa, sino que también presentaron dos proyectos destacados en la Muestra de Proyectos CLEFA 2023. El primero, llamado ECOARIARI, un Centro Económico para el Desarrollo Sustentable y Tecnológico en la categoría de Equipamiento Urbano. El segundo proyecto, titulado Vivienda Tricolor, obtuvo una mención de honor en la última edición del concurso Corona, compitiendo en la categoría de Vivienda.

Desde la Escuela de Arquitectura de la Corporación Universitaria del Meta – UNIMETA seguimos proyectándonos como un referente en la creación, el diseño y la innovación de alta calidad.